

76

SEINE-MARITIME
- LE DÉPARTEMENT -

Rouen, le jeudi 26 septembre 2024

| Aménagements routiers |

Le Département réalise les travaux d'aménagement des bandes multifonctionnelles sur la RD 910 sur la commune de Beuzeville-la-Grenier

Depuis le 9 septembre dernier, le Département de la Seine-Maritime effectue les travaux d'aménagement des bandes multifonctionnelles sur la RD 910 sur la commune de Beuzeville-la-Grenier. La réalisation du revêtement définitif de la chaussée se déroulera les nuits du 30 septembre au 2 octobre et nécessitera la coupure complète de la circulation, de 20h à 6h du matin.

Les travaux de création de bandes multifonctionnelles sur la RD 910 entre Beuzeville-la-Grenier et le giratoire RD 910 / Route du Petit Pont ont débuté le 9 septembre dernier et doivent s'achever le 4 octobre prochain.

La réalisation du revêtement définitif de la chaussée est programmée les nuits du 30 septembre au 2 octobre sous réserve des conditions météorologiques. Durant cette période, une déviation sera mise en place. Elle empruntera les RD 910 (Beuzeville-la-Grenier), RD 6015 (Les Trois-Pierres), RD 31 et RD 10 (Gommerville) et RD 252 (Manneville-La-Goupil) selon le plan ci-dessous :



CONTACT PRESSE

Sylvie SUZANON • Chargée de relations presse • 02 35 03 54 12 • sylvie.suzanon@seinemaritime.fr

Aurélia JUBLIN-CHARTIER • Conseillère presse du Président • 02 35 03 55 61 • aurelia.jublin-chartier@seinemaritime.fr